

MGV „Harmonie“ Lieserhofen – 1. Passionssingen



Der Männergesangsverein „Harmonie“ Lieserhofen unter der Leitung von Sepp Eder hat am 29. März 2012 in der wunderschönen Lieseregger Kirche ihr 1. Passionssingen veranstaltet.

Aufgeführt wurden Werke alpenländischer Komponisten, die den Leidensweg Christi wiedergaben. Zwischen den harmonisch vorgetragenen Liedern wurden durch einzelne Sänger kleine Gedichte und Texte vorgetragen. Der

Männergesangsverein „Harmonie“ Lieserhofen möchte sich auf diesem Wege nochmals für den Besuch der vor-österlichen Veranstaltung und des gespendeten Geldes bedanken. Der Reinerlös des Konzertes wurde dem Verein „Seebodner für Seebodner“ für karitative Zwecke übergeben.

Der Vorstand vom Komitee „Seebodner für Seebodner“ bedankt sich für die erbrachte Spende.

Gemischter Chor – Chorkonzert 25. Mai 2012

Beginn: 20:00 Uhr, Kulturhaus Seeboden

Das diesjährige Konzert des Gemischten Chores Seeboden steht unter dem Motto „Es war einmal...“. Der Chor hat für dieses Konzert Kompositionen aus verschiedenen Epochen für Sie vorbereitet, denen eines gemeinsam ist: Sie erzählen Geschichten – traurige, fröhliche, skurrile, über Menschen aber auch über Tiere. Dass man Geschichten gleichfalls instrumental erzählen kann, wird Anja Kaller vorführen, die gemeinsam mit dem Chorleiter

Robert Lücking vierhändige Klavierstücke zur Aufführung bringen wird.

Die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores Seeboden freuen sich auf Ihren Besuch.

Kontaktadresse: Obfrau Annemarie Thalmann,
Dobrastraße 18, 9871 Seeboden, 0664 735 79 525,
annemarie.thalmann@aon.at



Bildrecht: Ch. Chamberlain